

Abschied und Dank

*Wenn ihr an mich denkt,
seid nicht nur traurig.
Erzählt lieber von mir
und lasst mir einen Platz zwischen euch,
so wie ich ihn im Leben hatte.*

Wir trauern um

Annelies Aebi-Müller

5. August 1921 – 18. Januar 2021

Sie ist in ihrem 100. Lebensjahr nach einem reich erfüllten Leben für immer eingeschlafen. Geistige Klarheit und Energie blieben ihr trotz körperlicher Einschränkungen bis ans Lebensende erhalten. Wir werden sie als lebensfrohen, mutigen und grosszügigen Menschen in unserer Erinnerung behalten.

In grosser Dankbarkeit und Liebe
Suzanne und Bernard Ballansat-Aebi
Xavier Ballansat
Géraldine Ballansat und Joakim Auf der Mauer
mit Leyla

Beatrice und Hans Schäfer-Aebi

Melanie Schäfer und Manuel Egle

Julia Schäfer

Dorothea Wildbolz-Müller

Verwandte und Freunde

Traueradresse:

Beatrice Schäfer-Aebi

Forrerstrasse 21

3006 Bern

Urnenbeisetzung und Trauerfeier haben wegen der Pandemie im kleinen Kreis stattfinden müssen.

Wir danken Herrn Dr. H. Stucker und dem Spitexteam des Tertianums Thun für die sorgfältige Betreuung in ihren letzten Tagen und Frau Pfarrerin Silvia Junger für die würdig gestaltete Abschiedsfeier.

Wer im Gedenken an Annelies Aebi etwas Gutes tun möchte, unterstützt die Stiftung Kinderspital Kantha Bopha (Dr. med. Beat Richner) in Kambodscha, Seefeldstrasse 17, CH-8008 Zürich, IBAN Nr. CH98 0900 0000 8006 0699 1 oder Postkonto 80-60699.1, mit dem Vermerk: Annelies Aebi-Müller.